



1. Rundbrief WIR sind NACHBARN

Hallo, liebe Leserinnen und Leser,

nun ist es soweit: Das ist der erste Rundbrief von „WIR sind NACHBARN“ – Unser Gemeinschaftsprojekt in Köngen.

Nach der tollen erfolgreichen Aktion auf dem Wochenmarkt am Sa. 6. Mai haben Sie sich sicher schon den Sonntagskuchen im Glas schmecken lassen.

Viele gute Begegnungen und tolle Gespräche fanden rund um unseren Stand statt. Es hat Spaß gemacht, Sie alle kennen zu lernen und das Wetter hat auch

mitgespielt. Einige Ideen sind entstanden und werden nun weiterverfolgt. Wir halten Sie darüber auf dem Laufenden und sind immer auch offen für weitere Ideen.

Nun laden wir Sie ein, mehr über die ersten Ideen zu erfahren:



Mi. 21. Juni um 16.00 Uhr: Treffen für Interessierte zur Planung und Gründung eines **Reparaturcafés** als Nachbarschaftshilfe. Treffpunkt, Gunzenhauserstr. 14, 2. Stock.

Alle, die sich dafür begeistern lassen, ihr handwerkliches Geschick, technisches Verständnis oder einen Werkzeugfundus einzubringen, sind eingeladen an dem Treffen teilzunehmen. Für ein Vesper ist gesorgt.

Mit einem Reparaturcafé bzw. einem Reparatur-Treff wollen wir unkompliziert Hilfe anbieten und Begegnungen fördern. Wie das gestaltet, geplant und umgesetzt werden kann, dazu dient das Treffen.

Kurzzeitige Versorgung von Haustieren im Verhinderungsfall.

Gemeinsames Spazierengehen im Juni, sich unterhalten und die frische Luft und Sonne genießen. Wir starten mit einer besonderen Aktion im Juni: Ein Rundgang der Geschichten von früher belebt und Ideen und Vorschläge für heute aufnimmt. Anschließend Austausch und Beisammensein bei Kaffee und Kuchen. Jede/r ist willkommen. Infos folgen.

Vielleicht findet sich eine Gruppe von Interessierten, die gerne Kreistänze ausprobieren und erlernen möchten?

Die nächste Erntezeit kommt bestimmt. Gemeinsames Einkochen von Marmelade bzw. Tipps und Tricks zur perfekten selbstgemachten Marmelade.

Die Idee eines **offenen Info-Cafés**: Neues aus Köngen, Berichte von Veranstaltungen, Austausch, Kaffee und Kuchen und Begegnungen mit Nachbarn, Freunde und Familien. Ein Begegnungsort zum Verweilen, sich treffen und austauschen. Vielleicht gemeinsam Kuchen backen. Interessierte können sich gerne im Büro melden.

Diesen Rundbrief dürfen Sie gerne weiter versenden und an Nachbarn und Freunde verteilen.

Kontakt:

WIR sind NACHBARN

Unser Gemeinschaftsprojekt für alle in Köngen!

Thomas Prinz, Koordination

Gunzenhauserstr. 14, 2.Stock

Tel: 07024-466842 (Mi-Fr)

Email: nachbarn.koengen@gmail.com

Offenes Büro: donnerstags und freitags 14-16 Uhr

Veranstaltungshinweise:

- Immer freitags (außerhalb der Ferien): Essen in Gemeinschaft – kostenloser Mittagstisch für alle. 12.30 – 13.30 Uhr im Gustav-Werner-Gemeindehaus, Gunzenhauserstr. 16
- Do. 22.6. um 19.00 Uhr: Vortrag (fba) über Vorsorgende Papiere im Treffpunkt Gunzenhauserstr. 14
- Sinnenpark im Gustav-Werner-Gemeindehaus vom 9.-21.Juli 2023
Infos und Anmeldungen unter: <https://sinnenpark-koengen.de>

Hier noch ein Hinweis auf eine Interessante Aktion der **Stuttgarter Philharmoniker**:

KONZERPATENPROJEKT: Sie möchten so gern wieder einmal ins Konzert gehen, aber aufgrund Ihres Alters trauen Sie sich das allein nicht mehr zu? Es wäre Ihnen lieber, begleitet zu werden, vielleicht sogar mit einem Auto daheim abgeholt zu werden? In der Musikvermittlung bei den Stuttgarter Philharmonikern hat man sich genau dazu Gedanken gemacht und für die eigenen Abonnenten das Projekt „Konzertpaten“ ins Leben gerufen.

Weitere Infos unter: WWW.STUTTGARTER-PHILHARMONIKER.DE

Viele Nachbarschaftliche Grüße

Thomas Prinz

